



校内持久走大会 頑張りました

インフルエンザ等で心配をしておりました校内持久走大会を、令和7年12月10日に実施しました。前日まで出席停止だった児童や、出席しても体調不良等で参加できない児童もいました。実施するうえで、御協力いただきたり、温かい応援をいただきたりしたたくさんの保護者のおかげで、大きな事故もなく、大会を実施することができました。開会式でも話しましたが、良い着順をめざす児童、目標タイムに近づくことをめざす児童、ベストタイムをめざす児童、それぞれでしょう。だいじなのは、「頑張ってよかったです。」と一人ひとりが感じられることです。練習開始から、児童を励ましたり、体調管理に御協力いただいた保護者の皆さんに感謝をいたします。持久走大会は終わりましたが、こつこつと練習することのたいせつさや、きついことにも負けない気持ちをもつこと等を、今後に活かしてほしいです。ありがとうございました。



家庭教育講演会

あさぎり町教育委員会に後援いただいている家庭教育講演会を、校内持久走大会終了後、ランチルームで開催いたしました。講師は、書ききれない肩書のある三角幸三先生でした。地域の方、保護者職員等で約40人参加でした。内容は、子どもと大人の絆づくりに関することでした。あつという間の1時間でした。



6年生租税教室

6年生は令和7年12月11日に、租税教室を実施しました。今回は、あさぎり町税務課の土肥さんを講師にお迎えして、税に関する学びました。税金については、知っていることもあります、初めて知ることが多かったようです。学んだことを、今後に活かしていくことが、できるようにこれからも、自分の生活との関連を考えましょう。



今年度最後（5回目）語り部の会

今年度最後（5回目）の語り部の会を実施しました。今回は佐藤紀吉さん（浜の上の太鼓踊り）万江毅さん（地域を守る消防団）平山みち子さん（干し味噌と醤油づくり）酒井孝則さん（湯ノ原）でした。皆さま本当にありがとうございました。



ちょっと一言
12月は校内大掃除月間です。一年間の汚れ等をきれいにするため児童は頑張ってくれています。わが家も大掃除期間中です。頑張ります。